

Forums pour l'entourage

# Ma Copine a peut-être replongé

Par Profil supprimé Posté le 10/02/2014 à 09h23

Bonjour, voilà j'ai 21 ans, ma copine à 16 ans, elle était tombé dans la drogue ( cocaine, extasie, cannabis ) pendant plus de 8 mois il y a 2 ans, elle avais arrêter depuis plus d'un an, je suis avec elle depuis que seulement 4 mois, mais elle à osé enfin de m'en parlé il y a quelque semaine, ayant peur de replonger, sur le fait qu'elle souffre, de sa vie d'étudiante, des blâme qu'elle reçoit à sont lycées. malheureusement elle, à rechuté, elle me dit qu'elle à juste craqué, mais je sais que même si c'est juste craqué, si tu reprend 1 ou 2 ligne de cocaïne, tu peux en rechuté, rapidement, ayant eux un père toxicomane, je connais les risque de la rechute facile, le problème étant à distance, je ne peux la soutenir physiquement parlant, actuellement, j'aimerais des aides, s'ils vous plait, je l'aime tant, et je laisserais pas cet merde de drogue nous séparé, ( je comprend que des gens peuvent tombé dedans ) je veux juste l'aider, car c'est ma petite femme. et je veux pas la laissé retombé, merci de vos réponses.

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 13/02/2014 à 19h59

bonjour je trouve que votre copine est bien jeune pour etre tombée dans de telles consommations ,je pense qu'il y a de gros problèmes dans sa famille et son mal etre doit venir de la, tout seul vous aurez du mal a l'aider si c'est possible il faudrait rencontrer 1 adulte de sa famille et vous soutenir lui apporter 1 soutien et aussi l'amener a consulter 1 psy ,je sais combien il est difficile d'aider nos jeunes ,je vous souhaite beaucoup de courage  
annedu52